

11月14日(日)
地域福祉の
風土を作る

地域福祉を考える**福祉のつどい**と、心の健康の増進を図る**ハート・イン・東三河**が田原文化会館などで開催されました。つボイノリオさんなどによるトークショーをはじめ、福祉に関する出展コーナーなどに約3000名が参加し、ボランティア活動や障害に対する認識を深めました。



▲福祉のつどいで、ボランティアの方から手話を教わる参加者たち

11月13日(土)
自然に親しみ
大切さを学ぶ

侵食が進む海岸の現状と表浜の魅力伝える**表浜自然ふれあいフェスティバル**が、大草から久美原までの太平洋岸で開催され、約2000名が清掃活動を行いました。東ヶ谷海岸では、地引網をはじめ、鍋などの振る舞いやビーチフラッグス大会も行われました。



▲いつまでもはだして駆け回れる、きれいな砂浜であって欲しいですね

11月5日(金)
国境を超えて
共に学ぶ農業

オランダ王国ウエラントカレッジの生徒など14名が田原市を訪れ、姉妹校である渥美農業高校の授業参加や市内施設の見学などを行い交流を深めました。また、渥美農業高校の生徒宅にホームステイするなど異文化に触れるきっかけにもなつたようです。



▲田原市長を表敬訪問後、議場も見学したウエラントカレッジの皆さん